Guadalajara, una de las ciudades españolas con el agua más barata

Según un estudio de la Organización de Consumidores y Usuarios

La Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) ratifica en su último informe emitido que Guadalajara es una de las ciudades españolas con el agua más barata. El informe se ha elaborado sobre el estudio realizado en 54 ciudades españolas para comparar el precio del agua. Los resultados muestran grandes diferencias en los mismos, y añade un ejemplo: "un hogar de Barcelona que gaste 300 m3 paga 1.393 euros al año, mientras que en Guadalajara se pagarían únicamente 258 euros"

Los resultados, por tanto, señalan que entre las ciudades españolas existen diferencias de hasta el 440% en el precio del agua. La OCU ha remitido estos datos a la Federación Española de Municipios y Provincias.

El concejal responsable del servicio de abastecimiento de agua, Francisco Úbeda, ha seña-lado que el informe de la OCU "viene a ratificar lo que siempre hemos mantenido desde el equipo de Gobierno: que el agua de Guadalajara es de las más baratas de España. Se ha demostrado que la gestión indirecta del servicio no ha conllevado una subida 'abusiva' del precio", destaca Úbeda.

único que sitúa a Guadalajara entre las ciudades con el agua más barata. También figura así en

El informe de la OCU no es, sin embargo, el otro documento emitido por la Asociación Española de Aguas, en la que ocupa el segundo lugar entre los precios más bajos.



Precios del agua en España./Gu30D

Ayuntamiento y UAH siguen apostando por ampliar el campus en el centro

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y el Rector de la Universidad de Alcalá de Henares, Fernando Galván, han mantenido una reunión en el consistorio en la que han sido abordados diversos asuntos de interés para ambas partes.

El Alcalde ha valorado el importante respaldo que Galván ha dado siempre a la presencia de la Universidad de Alcalá en la ciudad, un proyecto que seguirá muy presente en el próximo mandato del rector. Por otro lado, ambos incidieron en que es necesario que siga existiendo la excelente colaboración que a día de hoy hay entre la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Universidad de Alcalá de Henares y el Ayuntamiento de Guadalajara para seguir adelante con el proyecto universitario en la ciudad.

Y expresaron su compromiso de mejorar las instalaciones universitarias de Guadalajara a través de la construcción de un nuevo campus en el centro. Se reafirmó, por tanto, este compromiso, así como el relativo a seguir adelante con dicho proyecto.



Antonio Román y Fernando Galván, en un momento de la reunión./J.R.